

10 Société et Culture

Arbres de Noël à l'hôpital de Nkembo...

Des cadeaux pour les enfants des PVVIH

Anifa Jordanah tsoumba
Libreville/Gabon

DANS le cadre des activités de dé-stigmatisation des personnes vivant avec le VIH/Sida (PVVIH) au Gabon, le Centre de traitement ambulatoire (CTA) de Nkembo, en collaboration avec les associations des PVVIH, a organisé, le 23 décembre dernier, sur l'esplanade de l'hôpital de Nkembo, un arbre de Noël. L'événement a eu lieu en présence des représentants de l'Onusida, des personnels de l'hôpital et des représentants du ministère de la Santé.

Ainsi, poupées, voitures et autres jouets, mais également une partie ludique avec divers jeux (stromboli, toboggan...) ont fait le bonheur des "bana" des agents du CTA de Nkembo et des PVVIH. « Cette année, le thème retenu par la communauté internatio-



Photo : AJT

Des cadeaux et de la joie au CTA de Nkembo.

nale, dans le cadre de la lutte contre le Sida, est l'objectif zéro. C'est dans le cadre de cet objectif zéro de discrimination que nous avons décidé de passer Noël ensemble. Parce qu'ensembles, nous pouvons briser les barrières; ensembles nous pouvons briser le tabou contre le VIH et ensembles, nous pouvons apprendre aux enfants que le VIH ne se transmet pas par le tou-

cher et que parce qu'ensembles, nous pouvons passer de bonnes fêtes», a indiqué le médecin chef du CTA, Gisèle Ogoulinguende Mibindzou.

Saisissant l'occasion, la présidente de l'Association famille unies (Afu), Béatrice Zamba, a toutefois relevé les problématiques qui entravent la prise en charge des PVVIH. Il s'agit, entre autres, des plateaux



Photo : AJT

Dr Gisèle Ogoulinguende, médecin chef du CTA de Nkembo pendant son intervention.

techniques de prise en charge. « Quand on arrive, on nous envoie à la Cnamgs ou encore dans des cliniques. Les réactifs manquent dans nos centres de prise en charge, les stocks des ARV dans les pharmacies sont insuffisants », a-t-elle énuméré.

Occasion pour le directeur régional Estuaire de la Santé, Antoine Ndzenghe, d'annoncer l'ouverture

prochaine des CTA dans les différents centres de santé de Libreville et ses environs, afin de faciliter au mieux l'accès des malades aux ARV.

A noter que le CTA de Nkembo s'occupe actuellement de la prise en charge globale des PVVIH, avec notamment des groupes de parole et des visites à domicile.

.... DHL Express en père Noël à l'Eneda

LLIM

Libreville/Gabon

MÊME s'ils ne peuvent l'exprimer par un langage articulé, les enfants malentendants, à l'instar de ceux scolarisés à l'École nationale pour enfants déficients auditifs (Eneda) de Nzeng-Ayong, veulent aussi que la période de Noël soit exceptionnelle pour eux. Comme pour des enfants normaux. C'est pour répondre à ce vœu silencieux qu'une délégation du personnel de DHL Express Gabon, avec à sa tête Cheihk Mbacke Ndoye, son directeur général, s'est rendue à l'Eneda. C'était le 23 décembre dernier que le géant mondial du transport express a organisé, dans l'enceinte de l'école, un arbre de Noël à l'intention de ces jeunes enfants malentendants. Exactement comme cela a été fait, quelques jours plus tôt,



Photo : DR

Le directeur général de DHL Gabon, Cheihk Mbacke Ndoye, remettant à un élève malentendant son cadeau. Photo de droite : Les élèves de l'Eneda avec le personnel de DHL Gabon à la fin de la cérémonie.

pour les enfants des personnels de DHL Gabon. L'Eneda a été une occasion pour le DG de DHL Gabon et ses collaborateurs d'apporter à ces enfants un peu de chaleur et de bonheur, en leur offrant plusieurs cadeaux. Mais aussi de s'enquérir auprès de leurs parents de l'origine et de

l'histoire de leur surdité. « C'est de notre responsabilité, en tant qu'entreprise citoyenne, de faire quelque chose pour ces enfants », a fait savoir M. Mbacke Ndoye. Au-delà, il était surtout question pour DHL Gabon de nouer un partenariat avec l'Eneda. « Nous voulions apporter un peu de joie dans



Photo : DR

le cœur de ces enfants. À l'avenir, nous verrons avec DHL et notre réseau de partenariat, comment aider ces enfants dans le sens de leur réussite scolaire », a promis le responsable de DHL Gabon. De bonnes nouvelles pour le directeur de l'Eneda, Jacques Basile Makosso, qui s'est réjoui de ce que ses

jeunes protégés aient pu retenir l'attention du groupe DHL Express. Avant de remercier, au nom des enfants, le DG de DHL Gabon et ses collègues pour l'intérêt porté pour cet établissement spécialisé dépendant du ministère de la Prévoyance sociale.

... Guy-Francis Bignouba offre des jouets aux enfants des familles démunies

L-M.R

Libreville/Gabon

TRADITION respectée, vendredi dernier, dans la commune d'Owendo où, pour la quatrième année consécutive, le président de l'association Jeunesse Consciente (JC) 90, Guy-Francis Bignoumba, a revêtu le costume de Père Noël en offrant, à l'école publique d'Akournam 2, des jouets à plus de cinq-cents enfants issus des familles économiquement faibles de cette ville. Des moments de joie et de bonheur pour tous les bénéficiaires qui, le temps de la manifestation, ont oublié leurs souffrances quoti-



Photo : DR

Vue partielle des 500 bénéficiaires et des membres de l'association.

diennes et se sont sentis comme les autres enfants de leur âge. Accompagné de M. Aloïse Opalaga, troisième adjoint au

maire de la commune d'Owendo, M. Bignoumba a indiqué que son geste de cœur et de solidarité a été rendu possible grâce au sou-



Photo : DR

Le président de la JC 90, Guy Francis Bignoumba, remettant son jouet à un enfant.

tien du président d'honneur de leur structure associative, Yves Fernand Manfoumbi. Lequel, selon lui, n'a ménagé aucun effort pour apporter

du plaisir et la lumière dans les cœurs de tous ces enfants. Ces derniers ont, tout naturellement, remercié leurs bienfaiteurs.

Ici et ailleurs

• Gabon Noël Show

La 9e édition au stade de Nzeng-Ayong

A travers la sortie de son dernier opus en date, "Eklektik", en octobre dernier, Arnold Djoud annonçait son retour, deux ans après, aussi bien sur le plan discographique que scénique. L'artiste effectue son come-back sur les podiums à la faveur d'un concert live (sans bourse délier), ce mardi, au stade de Nzeng-Ayong, dans le cadre de la 9e édition de Gabon Noël show, offerte par le maire de Libreville, Rose Christiane Ossouka Raponda. Le tout débutera dans un parc d'attraction entre 10 et 15 h pour les tout-petits, avant



Photo : DR

que Arnold Djoud ne vienne proposer, durant trois heures, son répertoire d'anciens et nouveaux titres. Une bonne soixantaine d'artistes seront sur la scène. Et en sa qualité d'ambassadeur de l'Unesco pour la paix, il devrait se rendre auprès des pensionnaires de quelques orphelinats et hôpitaux, pour apporter un rayon de soleil aux loupiots.

• Religion

Hier, le jubilé des familles

Le pape François a célébré, hier, dans la basilique Saint-Pierre au Vatican, le jubilé des familles, dernière grande manifestation jubilaire de l'année 2015. Un événement placé lui aussi sous le signe du pardon. « Au cours de l'Année de la Miséricorde, que chaque famille chrétienne puisse devenir un lieu privilégié de ce pèlerinage où s'expérimente la joie du pardon. Le pardon est l'essence de l'amour, qui sait comprendre l'erreur et y porter remède », a déclaré le pape aux milliers de fidèles présents, dont de nombreuses familles avec de petits enfants.

• Vieillesse

Chine : l'enfant unique, c'est fini !

La Chine a officiellement mis fin, hier, à la politique de l'enfant unique, avec la promulgation de la loi autorisant tous les couples à avoir un deuxième enfant, pour faire face au vieillissement de sa population et aux besoins de sa croissance. Le Parti communiste chinois (PCC) avait annoncé, en octobre, la fin de cette politique controversée, vieille de plus de trois décennies. La loi entrera en vigueur à partir du 1er janvier, a annoncé l'agence Chine nouvelle.

Rassemblés par F.B.E.M.